

CONSEJO ESCOLAR

sector familias

El *miércoles 7 de septiembre de 2022* se ha reunido el Consejo Escolar del CEIP Blasco Ibáñez de Cheste, y se trasladan a las familias los siguientes acuerdos y noticias:

Comedor Escolar curso 2022/2023.

Este curso, que iniciamos el pasado 12 de septiembre, vamos a contar con una nueva empresa de catering de comedor. Se trata de Colevisa. Las familias que deseen conocer mejor a dicha empresa pueden hacerlo en www.colevisa.es

Nada más terminar el *curso 2021/2022* varias empresas de catering presentaron al centro su propuesta. Tras analizarlas en consejo se procedió a la votación. Por mayoría, Colevisa ha sido la empresa escogida para este curso que iniciamos.

Este curso empieza sin restricciones sanitarias. La dirección ha propuesto que los alumnos de primaria vuelvan al comedor, en dos turnos, de 13h-14h y de 14h-15h. Los alumnos de infantil seguirán comiendo en sus aulas.

Precio del menú curso 2022/2023.

Otra novedad este curso será el precio del menú.

Todas las empresas de catering han aumentado sus tarifas argumentando que el coste de los alimentos se ha incrementado en los últimos meses. Para hacer frente a esta subida del precio del menú, y por mayoría de este consejo, se decidió que en este curso haya un **precio único de 4,25 euros**, tanto si el alumnado asiste regularmente al comedor, como si lo hace esporádicamente en días sueltos. A este precio se suma la cantidad fija que aporta por comensal la conselleria de educación.

Se recomienda a las familias que, **en caso de no asistir al comedor, se avise antes de las 9:00h** al responsable de comedor, para que pueda anular ese menú y no desperdiciar comida.

Aula educación infantil dos años.

Este curso el Blasco Ibáñez va a contar con un aula de alumn@s de infantil de dos años.

En el colegio se ha hecho una obra menor este mes de septiembre para que todo el alumnado de infantil tuviese en su aula baños o un acceso directo a ellos. Aunque queda pendiente una obra de mayor envergadura.

Tanto el profesorado del centro, como los representantes de las familias de este consejo, vamos a trasladar al ayuntamiento de Cheste en el próximo consejo escolar municipal **nuestra negativa a que estas obras se realicen durante el curso**, puesto que no contemplamos que haya obras mientras estén los nin@s, por muchos motivos, pero principalmente por una cuestión de seguridad. Se sugerirá que se realicen el próximo verano, ya que no son de imperiosa necesidad.

Aprovechamos esta circular para dar al nuevo alumnado y a sus familias la bienvenida al Blasco.

Empezamos un curso sin restricciones sanitarias y con la ilusión y las ganas de aprender de todo el alumnado.

Feliz curso 2022/2023 en nombre de todo el consejo escolar.

Recordando el correo electrónico para cualquier comunicación con el sector familias del consejo, consejoescolarblasco@gmail.com, un saludo.

El Consejo Escolar del Blasco.